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COMISIÓN DE SANIDAD 
 

XII LEGISLATURA 
 

ACTA Nº 5/2021, DEL DÍA 13 DE DICIEMBRE DE 2021 
 
 
 

ASISTENTES 
 
ILMA. SRA. Dª. MARTA MARBÁN DE FRUTOS 
ILMO. SR. D. DIEGO FIGUERA ÁLVAREZ 
ILMA. SRA. Dª. MIRIAM RABANEDA GUDIEL 
ILMA. SRA. Dª. ANA DÁVILA-PONCE DE LEÓN MUNICIO 
ILMA. SRA. Dª. MARÍA CARMEN CASTELL DÍAZ 
ILMA. SRA. Dª. ENCARNACIÓN RIVERO FLOR 
ILMA. SRA. Dª. ELISA ADELA VIGIL GONZÁLEZ 
ILMO. SR. D. IGNACIO CATALÁ MARTÍNEZ 
ILMO. SR. D. JAVIER PADILLA BERNÁLDEZ 
ILMA. SRA. Dª. MATILDE ISABEL DÍAZ OJEDA 
ILMA. SRA. Dª. LORENA MORALES PORRO 
ILMA. SRA. Dª. SONIA CONEJERO PALERO 
ILMA. SRA. Dª. GÁDOR PILAR JOYA VERDE 
ILMO. SR. D. MARIANO CALABUIG MARTÍNEZ 
ILMA. SRA. Dª. VANESSA LILLO GÓMEZ 
 
LETRADA: Dª ESTHER DE ALBA BASTARRECHEA 

 
 
 
 En Madrid, siendo las dieciséis horas y ocho minutos, del día trece de diciembre de dos 
mil veintiuno, se reúnen en la Sala de José Prat de la Asamblea de Madrid los Ilustrísimos 
Señores Diputados anteriormente relacionados, con el fin de celebrar reunión de la 
Comisión de Sanidad debidamente convocada al efecto. 
 
 

PUNTO PRIMERO: PCOC 672(XII)/21 RGEP 14536 a iniciativa de la  Sra. Dª. Gádor 
Pilar Joya Verde, Diputada del Grupo Parlamentario Vox en Madrid, al Gobierno, 
planes que tiene para atender a las personas que padecen COVID persistente en 
la Comunidad de Madrid. 

 
 Formula la pregunta la Ilma. Sra. Dª. Gádor Joya Verde, Diputada del Grupo 
Parlamentario Vox en Madrid. 
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 Contesta a la pregunta el Ilmo. Sr. Director General de Hospitales e Infraestructuras 
Sanitarias, D. Fernando Prados Roa. 
  
 En turno de réplica hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Dª. Gádor Joya Verde. 
  
 El Ilmo. Sr. Director General renuncia a intervenir. 
 
 

PUNTO SEGUNDO: PCOC 676(XII)/21 RGEP 14615 a iniciativa de la  Sra. Dª. 
Matilde Isabel Díaz Ojeda, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, al 
Gobierno, valoración que hace el Consejo de Gobierno sobre la estrategia 
integral para el tratamiento a los pacientes con COVID persistente en la 
Comunidad de Madrid. 

 
 Formula la pregunta la Ilma. Sra. Dª. Matilde Díaz Ojeda, Diputada del Grupo 
Parlamentario Socialista. 
  
 Contesta a la pregunta el Ilmo. Sr. Director General de Hospitales e Infraestructuras 
Sanitarias, D. Fernando Prados Roa. 
  
 En turno de réplica hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Dª. Matilde Díaz Ojeda. 
  
 Contesta el Ilmo. Sr. D. Fernando Prados Roa, Director General de Hospitales e 
Infraestructuras Sanitarias. 
 
 

PUNTO TERCERO: PCOC 918(XII)/21 RGEP 17260 a iniciativa de la  Sra. Dª. 
Vanessa Lillo Gómez, Diputada del Grupo Parlamentario Unidas Podemos, al 
Gobierno, valoración que hacen del presupuesto previsto para la Atención 
Primaria en el Proyecto de Presupuestos 2022. 

 
 Formula la pregunta la Ilma. Sra. Dª. Vanessa Lillo Gómez, Diputada del Grupo 
Parlamentario Unidas Podemos. 
  
 Contesta a la pregunta el Ilmo. Sr. Director General de Asistencia Sanitaria y 
Aseguramiento, D. Jesús Vázquez de Castro. 
  
 En turno de réplica hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Dª. Vanessa Lillo Gómez. 
  
 Contesta el Ilmo. Sr. D. Jesús Vázquez de Castro, Director General de Asistencia 
Sanitaria y Aseguramiento. 
  
 En turno de dúplica interviene la Ilma. Sra. Dª. Vanessa Lillo Gómez. 
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 El Ilmo. Sr. Director General de Asistencia Sanitaria y Aseguramiento renuncia a 
contestar. 
 
 

PUNTO CUARTO: PCOC 1013(XII)/21 RGEP 18634 a iniciativa de la Sra. Dª. Gádor 
Pilar Joya Verde, Diputada del Grupo Parlamentario Vox en Madrid, al Gobierno, 
se pregunta cómo valora la prohibición en hospitales de Madrid por la que una 
persona no vacunada contra el SARS-CoV-2 no puede acompañar a un familiar 
enfermo. 

 
 Formula la pregunta la Ilma. Sra. Dª. Gádor Joya Verde, Diputada del Grupo 
Parlamentario Vox en Madrid. 
  
 Contesta a la pregunta la Ilma. Sra. Directora General de Salud Pública, Dª. Elena 
Andradas Aragonés. 
  
 En turno de réplica hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Dª. Gádor Joya Verde, que es 
respondida por la Ilma. Sra. Directora General de Salud Pública. 
 
 

PUNTO QUINTO: PCOC 1044(XII)/21 RGEP 18903 a iniciativa de la  Sra. Dª. Matilde 
Isabel Díaz Ojeda, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, al Gobierno, 
previsiones presupuestarias que tiene la Consejería de Sanidad para el nuevo 
Hospital La Paz. 

 
 Formula la pregunta la Ilma. Sra. Dª. Matilde Díaz Ojeda, Diputada del Grupo 
Parlamentario Socialista. 
  
 Contesta a la pregunta el Ilmo. Sr. Director General de Hospitales e Infraestructuras 
Sanitarias, D. Fernando Prados Roa. 
  
 En turno de réplica hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Dª. Matilde Díaz Ojeda. 
  
 En turno de dúplica responde el Ilmo. Sr. D. Fernando Prados Roa, Director General de 
Hospitales e Infraestructuras Sanitarias. 
 
 

PUNTO SEXTO: PCOC 1096(XII)/21 RGEP 19175 a iniciativa de la  Sra. Dª. 
Vanessa Lillo Gómez, Diputada del Grupo Parlamentario Unidas Podemos en la 
Asamblea de Madrid, al Gobierno, se pregunta por qué razón el Hospital Isabel 
Zendal no aparece en el Proyecto de Presupuestos Generales de la Comunidad 
de Madrid de 2022. 
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 Formula la pregunta la Ilma. Sra. Dª. Vanessa Lillo Gómez, Diputada del Grupo 
Parlamentario Unidas Podemos. 
  
 Contesta a la pregunta el Ilmo. Sr. Director General de Hospitales e Infraestructuras 
Sanitarias, D. Fernando Prados Roa. 
  
 En turno de réplica hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Dª. Vanessa Lillo Gómez, a la 
que responde el Ilmo. Sr. D. Fernando Prados Roa, Director General de Hospitales e 
Infraestructuras Sanitarias. 
  
 En tercer turno interviene la Ilma. Sra. Dª. Vanessa Lillo Gómez, siendo respondida por 
el Ilmo. Sr. Director General de Asistencia Sanitaria y Aseguramiento. 
 
 

PUNTO SÉPTIMO: C 1092(XII)/21 RGEP 16174 de la Sra. Dña. Marta Carmona, 
Presidenta de la Asociación Madrileña de Salud Mental, a petición del Grupo 
Parlamentario Más Madrid, al objeto de informar sobre la situación de la salud 
mental madrileña tras año y medio de pandemia. (Por vía del artículo 211 del 
Reglamento de la Asamblea) 

 
 Interviene, de conformidad con lo dispuesto en el art. 211 del RAM, la compareciente 
invitada, Dª. Marta Carmona, Presidenta de la Asociación Madrileña de Salud Mental. 
  
 En turno de portavoces parlamentarios intervienen: 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Unidas Podemos, la Ilma. Sra. Dª. Vanessa Lillo Gómez. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Vox en Madrid, la Ilma. Sra. Dª. Gádor Joya Verde. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Socialista, la Ilma. Sra. Dª. Matilde Díaz Ojeda. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Más Madrid, el Ilmo. Sr. D. Diego Figuera Álvarez. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Popular, la Ilma. Sra. Dª. Ana Dávila-Ponce de León. 
  
 Contesta a estas intervenciones la Sra. Dª. Marta Carmona, Presidenta de la 
Asociación Madrileña de Salud Mental. 
 
 

PUNTO OCTAVO: C 1133(XII)/21 RGEP 16298 del Sr. Presidente del Colegio 
Oficial de Farmacéuticos de Madrid, a petición del Grupo Parlamentario Popular, 
al objeto de informar sobre la prestación farmacéutica a los ciudadanos en la 
región. (Por vía del artículo 211 del Reglamento de la Asamblea) 
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 Interviene, de conformidad con lo dispuesto en el art. 211 del RAM, la compareciente 
invitada, D. Luis González Díez, Presidente del Colegio Oficial de Farmacéuticos de 
Madrid. 
  
 En turno de portavoces parlamentarios intervienen: 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Unidas Podemos, la Ilma. Sra. Dª. Vanessa Lillo Gómez. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Vox en Madrid, la Ilma. Sra. Dª. Gádor Joya Verde. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Socialista, la Ilma. Sra. Dª. Matilde Díaz Ojeda. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Más Madrid, el Ilmo. Sr. D. Javier Padilla Bernáldez. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Popular, la Ilma. Sra. Dª. Ana Dávila-Ponce de León. 
  
 Contesta a estas intervenciones el Sr. D. Luis González Díez, Presidente del Colegio 
Oficial de Farmacéuticos de Madrid. 
 
 

PUNTO NOVENO: Ruegos y preguntas. 
 
 No se producen. 
 
 
 Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las diecinueve horas 
y cincuenta y ocho minutos, en el lugar y fecha anteriormente señalados. 
 
 

Vº Bº 
LA PRESIDENTA 

  LA SECRETARIA 

    

    

    

Fdo.: Marta MARBÁN DE FRUTOS Fdo.: Miriam RABANEDA GUDIEL 

 


